

EDITORIAL

Cómo citar: Vásquez, H. (2019). Editorial. *Ciencia, Economía y Negocios*, 3(1), 3-4.
Doi: <https://doi.org/10.22206/ceyn.2019.v3i1.pp3-4>

Con este cuarto número, la revista *Ciencia, Economía y Negocios* ha publicado un total de veinte artículos, con autoría de veinticuatro autores dominicanos y nueve extranjeros, lo que nos permite destacar importantes logros. Primero, durante dos años hemos mantenido una publicación continua, logrando casi superar el periodo de etapa crítica de una revista. Segundo, hemos iniciado el proceso de indexación de la revista en dos importantes bases de datos de referencias: *Web of Science* y *EconLit*, lo cual hará que los artículos publicados tengan una mayor visibilidad a nivel mundial, a la vez que permitirá clasificar con base en su notoriedad en índices estandarizados tanto a los autores como a la revista. Cabe destacar que *EconLit* es la fuente de referencias más importante a nivel mundial para las revistas del campo de las ciencias económicas y financieras. Finalmente, la revista tiene disponible su perfil en la base de datos de Google Académico (Google Scholar), lo cual facilita tanto el acceso y descarga de los artículos publicados como la suscripción y notificación automática de los nuevos números a los usuarios localizados en todo el mundo.

Como parte del proceso de divulgación entre jóvenes investigadores, la revista *Ciencia Economía y Negocios* inició el primer concurso de ensayos de investigación dirigido a estudiantes de grado y posgrado. En este momento, los trabajos se encuentran en proceso de evaluación y esperamos que los autores ganadores publiquen sus estudios en el segundo número de este año.



El presente número cuenta con cuatro estudios científicos y un artículo de revisión literaria. Los trabajos incluyen temas de emprendimiento, neuropsicología organizacional, financieros (paridad del tipo de cambio dólar/euro) y un estudio del mercado financiero desde el campo de la economía institucional y del derecho. Además, por primera vez, el número de autores/trabajos de nacionalidad extranjera (5 autores/3 trabajos) supera el número de autores/trabajos de autores dominicanos (2 autores/2 trabajos), lo cual es un indicio de que la revista se posiciona cada vez más en otros mercados.

Nuevamente, agradecemos infinitamente el trabajo realizado por nuestro Consejo Editorial que, junto a otros revisores voluntarios, ponen un esfuerzo desinteresado en que podamos elevar la calidad de la investigación en las ciencias económicas y financieras, a la vez que contribuyen a incrementar el acervo científico-intelectual en toda Latinoamérica.

Harold Vásquez, Ph.D.
Editor